



Crean un frente para democratizar al PRI

RAFAEL RAMÍREZ

Exgobernadores y exlegisladores priistas anunciaron la creación de un Frente Amplio de Renovación para democratizar a su partido y vigilar que la actual dirigencia del partido no traicione a la sociedad con una alianza con Morena o bajo intereses personales.

De acuerdo con exgobernadores como la yucateca Dulce María Sauri, el chihuahuense José Reyes Baeza, el neoleonés José Natividad González Parás y el guerrerense Héctor Astudillo, el propósito de este frente es buscar democratizar al PRI y rescatar a México de la "deconstrucción" que está cometiendo Morena con la Nación.

La también exdirigente priista, Dulce María Sauri, al dar lectura a un posicionamiento del Frente, dijo que están convocando a los correligionarios y simpatizantes del PRI a participar en este organismo, "como corriente interna" de su partido,

cuyo objetivo será en el corto y mediano plazo, "contribuir a consolidar una gran alianza opositora con la participación ciudadana que la sociedad organizada está también impulsando".

Sauri Riancho dijo que el frente no pretende desconocer la militancia partidista, pero ponderó que han decidido priorizar su condición de ciudadanos.

En su oportunidad Fernando Lerdo de Tejada, exdiputado priista y quien fuera vocero del presidente Ernesto Zedillo, subrayó que la filosofía de su partido sigue vigente y continúa respondiendo a los retos de hoy.

Por lo anterior, los integrantes de este Frente disidente, hicieron una advertencia al dirigente nacional del tricolor Alejandro Moreno, en cuanto a que no van a permitir que se pierda el rumbo del partido con una visión personal, patrimonial, cortoplacista o familiar de la dirigencia.



ARCHIVO LAURA LOVERA

Dulce María Sauri leyó el posicionamiento del Frente